



Unternehmen der Stadt Ingolstadt *informieren*

MVA

Jeder kann helfen

Die Mitarbeiter der MVA sind für die verschiedensten Notfälle ausgebildet

Egal ob Brandschutz- oder Ersthelfer, die Mitarbeiter des Zweckverbandes Müllverwertungsanlage Ingolstadt (ZV MVA) sind für die verschiedensten Notfälle bestens ausgebildet.

Bei so einer hochtechnischen Anlage wie der Müllverwertungsanlage Ingolstadt sind Betriebsstörungen nie auszuschließen, auch wenn der Betrieb noch so gut abgesi-

chert ist. Deshalb sorgt die MVA dafür, dass die Mitarbeiter bestens für alle möglichen Eventualitäten gerüstet sind. Gerade im Bereich der Ersten Hilfe und des Brandschutzes werden alle geschult, von der Sekretärin bis zum Anlagenfahrer, obgleich entsprechend den gesetzlichen Anforderungen lediglich 3 Prozent der anwesenden Mitarbeiter als Brandschutzhelfer und 10 Prozent als Ersthelfer ausgebildet sein müssen.

An einem Arbeitstag Erste Hilfe lernen

Ob an der Arbeitsstelle, im Haushalt, in der Freizeit oder zu Hause, Unfälle können sich immer schnell ereignen. Ebenso können Erkrankungen oft ganz schnell lebensbedrohliche Entwicklungen nehmen. Dann ist eine schnelle medizinische Hilfe notwendig wie zum Beispiel der durch den Einsatz

Bei so einer hochtechnischen Anlage wie der Müllverwertungsanlage Ingolstadt sind Betriebsstörungen nie auszuschließen. Foto: MVA

